
Siracusa.  Baby  gang  in
azione: rimproverati per gli
schiamazzi,  schiaffeggiano
anziana
Bulletti ancora in azione. Alcuni ragazzini di età compresa
tra i 12 ed i 14 anni avrebbero preso di mira una anziana in
Ortigia. La sua colpa? Averli rimproverati per i continui e
fastidiosi schiamazzi sotto la sua abitazione. Il gruppetto
avrebbe  reagito  compatto,  insultando  e  schiaffeggiando
l’anziana.
L’episodio è stato segnalato ai Carabinieri che hanno avviato
le indagini per meglio comprendere l’accaduto e identificare
gli eventuali responsabili.

Siracusa. Messa in sicurezza
di percorsi pedonali, 96 mila
euro per la provincia
Oltre  96  mila  euro  per  mettere  in  sicurezza  i  percorsi
pedonali  e  ciclabili  della  provincia.  Li  ha  stanziati
l’assessorato  regionale  delle  Infrastrutture  nell’ambito
dell’avviso pubblico emanato recependo un apposito decreto del
ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. Lo comunica il
presidente  della  Commissione  Bilancio  e  Programmazione,
Vincenzo Vinciullo. Il costo dell’intero programma, a livello
regionale,  è  pari  a  1.152.362  euro.  Le  somme  sono  state
ripartite sulla base dei dati Istat relativi al numero di
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incidenti registrati negli anni 2013, 2014 e 2015.In provincia
si  tratta  di  234  incidenti  in  cui  sono  rimasti  coinvolti
pedoni e 129 con velocipedi. Gli enti interessati dovranno far
pervenire apposita istanza per ogni singolo intervento. Tempo
fino  al  7  settembre  prossimo.  “Nell’ipotesi  in  cui  non
dovessero pervenire istanze da parte della nostra provincia-
conclude  Vinciullo-  le  somme  verranno  distribuite
proporzionalmente  ai  restanti  territori  provinciali,  per
questo l’appello ai sindaci ad intervenire”.

Siracusa.  Camera  ardente  a
palazzo  Vermexio  per
l'avvocato Federico Italia
Si  è  spento  ieri,  all’età  di  87  anni,  Federico  Italia,
avvocato siracusano tra i più apprezzati e per 10 anni, dal
1992 al 2002, presidente dell’Ordine professionale. La camera
ardente  è  stata  allestita  a  palazzo  Vermexio,  nel  salone
“Paolo Borsellino”, sarà aperta dalla 15 alle 20 di oggi. I
funerali si terranno domani alle 10 in Cattedrale.
Federico Italia era iscritto all’Ordine degli avvocati dal
1954 e all’albo dei cassazionisti dal 1966; è stato anche
rappresentante del Distretto di corte d’appello al Consiglio
nazionale forense.
“Un professionista – commenta il sindaco, Giancarlo Garozzo –
la cui statura e preparazione era riconosciuta da tutti e che
per questo motivo è stato consecutivamente per un decennio
presidenti dell’Ordine. Un avvocato che ha contribuito alla
formazione  di  intere  generazioni  di  suoi  colleghi.  Alla
famiglia  le  più  sentite  condoglianze  personali,
dell’Amministrazione  e  della  città”.
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Siracusa.  "Solo  68  nuovi
infermieri  per  la  rete
ospedaliera",  il  sindacato
Nurs grida allo scandalo
“Saranno  solo  68  gli  infermieri  da  assumere  nella  rete
ospedaliera siracusana, 40 dei quali mediante stabilizzazione,
mentre gli altri 28 reclutati dalla graduatoria del bacino
orientale”. Il  segretario territoriale del Nursind, sindacato
delle professioni infermieristiche, Vito Fazzino grida allo
scandalo, sottolineando come si tratti di un numero esiguo.
“Sopo lo sblocco delle procedure di reclutamento del personale
sanitario ad opera dell’assessorato alla Salute-aggiunge il
sindacalista-   saranno  5.138,  tra  medici,  infermieri  e
personale  socio  sanitario  ed  amministrativi,  le  unità  che
saranno  immesse  nelle  18  aziende  sanitarie  ed  ospedaliere
della Sicilia attraverso la stabilizzazione dei precari, la
mobilità e nuovi concorsi”. Entrando nel dettaglio, secondo i
dati sciorinati dal sindacato, i 68 infermieri destinati alla
rete  ospedaliera  locale  non  potranno  essere  sufficienti
rispetto alle esigenze di reparto, dei degenti e degli utenti,
con turni e carico di lavoro non adeguati.  “Le unità assunte-
aggiunge- andranno a ricoprire i posti vacanti dei reparti di
emergenza  –  urgenza,  dai  pronto  soccorso  alle  terapie
intensive,  persistendo,  pertanto,  la  carenza  di  personale
nelle  altre  unità  operative,  le  quali  saranno  ancora  non
pienamente  capaci  di  assicurare  i  livelli  essenziali
assistenziali. Nonostante ciò, il provvedimento è sicuramente
una boccata d’ossigeno di fronte all’insufficienza d’organico
negli  ospedali  siracusani.  Sperando  che  lo  sblocco  delle
assunzioni nella sanità siciliana non sia finalizzata alle
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prossime elezioni regionali-conclude Fazzino- non ci resta che
attendere l’arrivo del nuovo personale sanitario, magari con
qualche unità in più di quelle previste”.

Siracusa.  Anniversario  della
Lacrimazione,  veglia  in
Santuario  e  processione  Aux
Flambeaux
L’appuntamento  annuale  con  la  benedizione  del  cotone  in
Santuario, oggi, facendo memoria
dei testimoni che asciugarono le Lacrime della Madonna nel
1953, “ripropone a tutti il dovere di consolare il Cuore della
Madre di Dio e Madre nostra”. E’ con questa riflessione che il
rettore del Santuario, padre Aurelio Russo, ha aperto una
delle ultime giornate di avvicinamento alle celebrazioni per
il 64.mo anniversario della Lacrimazione.
Domani, intanti, la processione Aux Flambeaux con fiaccole
accese che muoverà da Piazza Duomo per giungere in Santuario,
riprende il gesto simbolico del pellegrinaggio. “Un cammino
senza particolari soste, ma con il desiderio di portare la
Madonna non solo lungo le strade della Città che ha benedetto
con il suo pianto, ma per confermare il nostro desiderio di
accoglierLa nei nostri cuori”, dice ancora don Aurelio.
Giunti in Santuario, sarà possibile vegliare in preghiera fino
a mezzanotte. E martedì 29 agosto, dalla mezzanotte fino alle
06 del mattino, presso l’ Oratorio di via degli Orti – dove la
Madonna ha pianto – ci sarà la possibilità di pregare con una
veglia Mariana notturna animata dai gruppi del Santuario.
Intanto,  fino  alle  13  di  lunedì  28  agosto  sarà  possibile
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ancora pregare venerando la Madonna delle Lacrime da vicino,
accedendo attraverso una rampa posta sull’altare maggiore.
Sarà poi smontata per le celebrazioni dei giorni del 64.mo
anniversario della lacrimazione.

Siracusa.  Alta  colonna  di
fumo  visibile  a  distanza,
incendio in contrada Isola
Incendio nel primo pomeriggio in contrada Isola. Le fiamme si
sono  sviluppate  in  un  ampio  terreno  dove  erano  presenti
diversi  roveti.  Una  lunga  colonna  di  fumo  visibile  a
chilometri di distanza si è subito levata, mentre le lingue di
fuoco andavano a toccare anche alcuni alberi ed arbusti. Sul
posto  due  squadre  di  vigili  del  fuoco.  A  poca  distanza
dall’incendio vi sono diverse abitazioni. I residenti sono
stati primi ad intervenire ed a chiedere l’intervento dei
pompieri.  Per  precauzione,  alcuni  sono  stati  invitati  ad
allontanarsi dalle villette in cui si trovavano.

Siracusa.  Villa  Reimann,  si
restaura: 49.000 euro per i
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primi  lavori.  Verrà
ricostruita  anche  la
balaustra
Possibili  adesso  primi  interventi  di  restauro  per  Villa
Reimann. Sono stati reperiti nelle pieghe del bilancio poco
meno  di  49.000  euro  e  sono  immediatamente  disponibili.
Significa  che  a  breve,  appena  completato  l’iter
amministrativo,  potranno  partire  i  lavori  la  cui  durata
prevista è di un mese.
La parte più consistente della spesa riguarderà la balaustra
della  scala  d’accesso,  andata  danneggiata.  L’opera  sarà
concertata  con  al  Soprintendenza  ai  beni  culturali;  sarà
realizzata  ex  novo,  secondo  il  disegno  originale  e  sarà
interamente fatta a mano dagli scalpellini; la parte rimanente
della vecchia balaustra sarà smontata e custodita all’interno
dell’immobile.
Altre spese corpose saranno quelle destinate al recupero della
dependance della villa e alla revisione di tutti gli infissi
del piano terra e del primo piano; inoltre si lavorerà alla
riparazione del contro soffitto del primo piano e al restauro
del solone danneggiato da un’infiltrazione d’acqua. Infine,
saranno  realizzate  delle  nuove  coperture  nei  pozzi  del
giardino.
“Questo  impegno,  certamente  insufficiente  ma  importante  se
rapportato  alle  nostre  finanze  –  commenta  il  sindaco,
Giancarlo  Garozzo  –  dimostra  che  non  ci  siamo  mai
disinteressati di Villa Reimann, che per noi resta un luogo da
tutelare  e  dal  valorizzare.  Speriamo  di  trovare  una
finanziamento adeguato per opere più estese ma in ogni caso,
adesso che il bilancio lo consente, continueremo a stanziare
fondi comunali per altri interventi di restauro”.
Per  l’assessore  al  Bilancio  e  al  Patrimonio,  Gianluca
Scrofani, “la somma ritagliata è la dimostrazione di cosa è
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possibile  fare  con  un  bilancio  finalmente  rappresentativo
della situazione finanziaria dell’Ente e il ricorso a una
spesa organizzata. Villa Reimann – continua Scrofani – piano
piano  tornerà  al  suo  splendore  diventerà  un  attrattore
culturale importante per la città, ma la nostra attenzione è
rivolta a tutto il nostro patrimonio, dagli immobili di pregio
all’edilizia  economica  e  popolare.  Abbiamo  effettuato  una
ricognizione generale sugli stabili comunali e ci siamo resi
conto che a Villa Reimann non si interviene da oltre 10 anni e
dunque si deciso partire da dove non si può più attendere.
Abbiamo avviato un percorso che proseguiremo e potenzieremo
già dal prossimo bilancio di previsione”.

Siracusa.  Sanità:  nuove
assunzioni  di  medici  e
infermieri a rischio per il
caso Papardo?
Le  problematiche  del  Papardo  di  Messina  rischiano  di
condizionare  o  bloccare  le  assunzioni  negli  ospedali
siciliani, Siracusa compresa? A paventare il rischio, per via
degli esuberi dell’azienda sanitaria messinese, è il deputato
regionale  Enzo  Vinciullo.  “Non  si  possono  scaricare  sulle
altre province le responsabilità di una cattiva gestione del
personale  di  cui  le  altre  aziende  non  hanno  alcuna
responsabilità.  In  modo  particolare  non  i  può  penalizzare
quella della provincia di Siracusa che è stata virtuosa e che
è al di sotto degli standard assunzionali previsti in Sicilia
e che oggi pretende, così come pretendono i lavoratori, di
procedere con le assunzioni dei vincitori dei concorsi: cioè
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di medici ed infermieri che alcuni da decenni aspettano di
essere inseriti nei ruoli dell’Asp”.
Il  commissario  nominato  dalla  Regione  presso  l’Azienda
Ospedaliera “Papardo” dovrà velocemente trovare le soluzioni
idonee  per  circoscrivere  il  fenomeno  nella  sola  provincia
peloritana.  “Eventuali  tentativi  di  scaricare  gli  esuberi
sulla mia come su altre province lontane non possono essere
assolutamente accettati e nemmeno presi in considerazione”,
chiarisce fermo Vinciullo.
“Sono certo che da qui a qualche giorno, a prescindere da
eventuali risposte che arriveranno da Messina, il commissario
Brugaletta  saprà  prendere  a  Siracusa  tutte  le  opportune
iniziative per sbloccare le assunzioni del personale medico e
infermieristico  e  procedere  all’assunzione  immediata  dei
vincitori di concorso”.

Da  lunedì  parte  la  nuova
stagione di FM ITALIA ed FM
ITALIA  TV,  protagonisti
nell'informazione
Da lunedì 28 agosto al via la nuova stagione di FM ITALIA ed
FM ITALIA TV (canale 872 dgt). Dopo la pausa estiva, alla
radio  ed  in  televisione  ritornano  gli  appuntamenti
tradizionali  con  l’informazione  e  l’intrattenimento.
Si comincia alle 7 del mattino con “Doppio Espresso” e le
prime notizie della giornata insieme a Gianni Catania e ad
Oriana Vella. Spazio poi all’approfondimento ed alle curiosità
con “RadioBlog” e Mimmo Contestabile, dalle 9 alle 12.
I temi, i personaggi, i protagonisti della vita cittadina e

https://www.siracusaoggi.it/da-lunedi-parte-la-nuova-stagione-di-fm-italia-ed-fm-italia-tv-protagonisti-nellinformazione/
https://www.siracusaoggi.it/da-lunedi-parte-la-nuova-stagione-di-fm-italia-ed-fm-italia-tv-protagonisti-nellinformazione/
https://www.siracusaoggi.it/da-lunedi-parte-la-nuova-stagione-di-fm-italia-ed-fm-italia-tv-protagonisti-nellinformazione/
https://www.siracusaoggi.it/da-lunedi-parte-la-nuova-stagione-di-fm-italia-ed-fm-italia-tv-protagonisti-nellinformazione/


provinciale al centro del dibattito quotidiano, a cui possono
partecipare in tempo reale radioascoltatori e telespettatori
di FM ITALIA ed FM ITALIA TV con un messaggio sms o whatsapp
al 3393233488.
Musica, piacevoli chiacchierate e sorrisi dalle 12 alle 15 con
Anna Brancati. Quindi dalle 16 alle 20 tutti al Decimo Piano
con Max Braccia e le sue selezioni di musica e notizie.
Ogni  ora  appuntamento  con  l’informazione  nazionale  in  tre
minuti. Alle 13.30 ed alle 19.00 le edizioni del giornale
radio locale.
I programmi, la musica, le notizie di FM ITALIA/FM ITALIA TV
potete trovarle anche sul sito www.fmitalia.net e scaricando
la app gratuita per smartphone e tablet disponibile per tutti
i sistemi operativi.

Siccità,  il  Consorzio  di
Bonifica  10  di  Siracusa  in
soccorso degli agricoltori
Il Consorzio di Bonifica 10 di Siracusa ha concluso nei tempi
previsti i lavori di avviamento straordinario dell’impianto di
sollevamento denominato “Interconnessione – Completamento”. E’
così possibile addurre una portata di 330 litri al secondo di
acqua dall’invaso “Lentini alla vasca Serravalle”, mediante un
duplice sollevamento idraulico. Questo permette di riprendere
la regolare irrigazione delle campagne colpite dalla grave
crisi, evitando di compromettere i futuri raccolti.
Il direttore del Consorzio di Bonifica 10 Siracusa sottolinea
con soddisfazione “il notevole impegno tecnico, ma soprattutto
economico” messo in campo per giungere ad una risoluzione
delle richieste dei rappresentanti di categoria e dei sindaci
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dei paesi colpiti dalla crisi idrica.


